



La actriz se casó y planea armar una nueva casa junto a su marido

# Daniela Nicolás cuenta cómo es su departamento de soltera que vende en 413 millones de pesos

NATALIA JUNCO

**S**i Daniela Nicolás no se hubiera fijado en el hombre que vivía al frente de su departamento, probablemente seguiría instalada en el inmueble que compró en 2022 y que hasta hace unos meses fue su casa de soltera. La actriz y Matías Delgado, traumatólogo con el que se casó por el civil este sábado 14 de febrero, se conocieron en 2024. Eran vecinos, rápidamente se enamoraron y en 2025 ella lo acompañó durante seis meses en Inglaterra mientras él estudiaba.

Como parte de la nueva vida junto a su marido, Daniela Nicolás puso a la venta su departamento. "Queremos armar una casa en conjunto, así que por eso pusimos en venta nuestros departamentos para juntar la plata y armar nuestro propio proyecto", explica.

El inmueble, que está ubicado en Lo Barnechea, tiene un valor de 10.400 UF (poco más de 413 millones de pesos) y mide 117 metros cuadrados, espacio que incluye dos terrazas, dos dormitorios, dos baños, cocina integrada, logia, bodega y tres estacionamientos. Además, el condominio tiene piscina.

"Cuando lo compré, el departamento era nuevo, así que fue llegar e instalarlo. Viví ahí hasta el 2025. La verdad es que siempre lo compré pensando que me iba a quedar ahí mucho más tiempo, no estaba en mis planes encontrar el amor en el edificio de al frente, jajaja", afirma la comunicadora. "Si no me hubiese enamorado, no me iba jamás de ahí, jajaja", añade.

"Lo estoy vendiendo amoblado y sin amoblar. Lo que quiera el comprador. Como era un departamento que compré pensando a largo plazo, todos los muebles son hechos a medida: desde los muebles de la pieza, living, terraza, todo. Como lo hice con tanto cariño, me encantaría que se quede como está, pero es decisión de la persona que lo compre, por supuesto", suma. Al comprarlo amoblado, hay un valor extra de 400 UF (casi 16 millones de pesos).

La también periodista, que luego de su matrimonio civil está pasando unos días en Bahía Inglesa, decidió vender su propiedad junto a una corredora (en este caso es Vincit Propiedades) "porque me da la tranquilidad de que ellos puedan organizar las visitas y gestionar todo. Estamos con muy poco tiempo por nuestros trabajos y eso me da la libertad de que pueda mostrarse sin problemas".

Daniela Nicolás espera mantener el precio basada en factores como que su departamento está ubicado en una buena zona y el edificio tiene "seguridad 24/7. Es mi tesorito, así que no puede estar mejor cuidado". Parte del amor



CEDIDA



CEDIDA

Si el futuro comprador lo desea, el inmueble se vende amoblado.



CEDIDA

La ex Miss Universo Chile en su terraza.



CEDIDA

El dormitorio principal tiene terraza privada.

que le puso a su ex departamento se refleja en que diseñó una entrada "con espejo y paillaje; todos los muebles de la terraza están hechos a medida por la empresa Rustic Chic y la mesa de centro del living es de mármol", entre otras características. Además, en el dormitorio principal también mandó a construir un rack y estantes a medida, junto con un tocador. ¿Otro elemento a favor? "La terraza es ideal para pasarla bien con amigos. 10 de 10", asegura.

CEDIDA

El edificio cuenta con piscina.